Rüdiger Mau

## Offener Brief

Kiebitzweg 5 24963 Tarp

im Juni 2017

Dieter Winkelsen Buchheimer Str. 56

51063 Köln

Lieber Herr Winkelsen,

wir bedauern Ihre Entscheidung für den Vorstand des BKEW -mit Ablauf der Wahlperiode in diesem Frühjahr- nicht mehr zur Verfügung gestanden zu haben. Gleichwohl ist die Entscheidung aus Altersgründen nicht mehr anzutreten verständlich.

Persönlich habe ich in den letzten Jahren intensiv gemeinsam mit Ihnen und den Kollegen und Mitgliedern des Vereins Aufgaben wahrgenommen. Dabei hat mich immer Ihre Detailkenntnis und die Kontakte sowohl zur Administration wie auch zur politischen Bundesebene beeindruckt.

Sie haben es mir ermöglicht, gemeinsam mit Ihnen ein Stück des Weges zur gelebten Teilhabe am Leben von Menschen mit Behinderung zu gehen. Ich weiß, dass der Weg das Ziel ist. Wir werden diesen Weg unbeirrt weitergehen. Im Namen aller Mitstreiter/innen möchte ich mich für Ihr jahrzehntelanges Engagement in unserer Sache bedanken und wünsche Ihnen, Ihrer Frau und Tochter alles Gute.

Rüdiger Mau